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Informativo do Núcleo 

A reunião referente ao mês de junho iniciou-se 
com menos integrantes em função de intercâmbio e da 
defesa de dissertações e teses ocorridas desde a última 
reunião em junho deste ano. Ainda, haverá o retorno da 
graduanda Gabriela e a chegada do graduando Eduardo 
para integrar o grupo e auxiliar nas atividades realizadas.  

Em função do ocorrido na última versão do 
Curso de Inverno de Entomologia Agrícola, ficou 
determinado que a mestranda Jeruska solicitará uma 
resposta formal por parte da comissão organizadora para 
que seja explicada a participação de nosso grupo nas 
decisões do curso, enquanto envolvam nossa esfera, 
sobretudo visando a continuidade na participação do 
mesmo.   

O Professor Marcelo motivou aos alunos com 
relação à possibilidade em realizarmos dias de campo 
contemplando as diversas culturas estudadas em nossas 
linhas de pesquisa. Como já feito antes, tais eventos 
foram bem sucedidos e são uma chance de divulgarmos 
nossos trabalhos a produtores e empresas do meio 
agrícola.  

Em virtude de sua disciplina ministrada na 
pós-graduação, o Professor Marcelo informou sobre uma 
visita que planeja fazer com os alunos nos dias 7 e 8 de 
novembro para o porto de Santos e à Malvern em São 
Paulo, respectivamente. Há vagas no ônibus para demais 
integrantes do NEDTA, se houver interesse. 

À convite da FCAV, o NEDTA confeccionará 
um banner a ser enviado para o INOVAJab, uma 
iniciativa de alunos do pós-doutorado. Neste evento, a 
ser realizado dia 28 de outubro contemplará os 
laboratórios e grupos de pesquisa da FCAV. Diante 
disso, os membros Dieimisson e Henrique tomarão frente 
da confecção desse banner, com a ajuda de todos os 
membros. O mesmo poderá conter itens e fotos 
ilustrativas e deverá estar terminado até dia 19 deste mês.  

Como ideia para um futuro próximo, o 
Professor Marcelo sugeriu a elaboração e 
condução de um boletim informativo do 
NEDTA. Neste, haveriam informações e 
textos publicados de membros internos e 
externos ao grupo.  

Aqueles que desejam compor a 
comissão organizadora da próxima edição do 
CONBRAF já podem manifestar interesse 
junto ao professor que verificará essa 
possibilidade junto aos demais organizadores 
do evento. 

Ficou reforçada a necessidade de 
participação de todos os membros designados 
na escala de trabalho do espectrofotômetro a 
fim de que a leitura das amostras prossiga com 
melhor fluidez e possa ser finalizada em 
menor tempo.  

Por fim, a Carol se incumbiu em buscar 
exemplares de camisas e camisetas que 
possam servir de molde para os membros do 
NEDTA visando colocar o logo do grupo nas 
vestimentas. Para tal, os exemplares ficarão na 
salinha de estudos do laboratório e cada 
membro poderá provar. 

A próxima reunião ficou marcada para 
o dia 08 de outubro às 17h30 na sala do prédio 
do tratamento fitossanitário.   

Na reunião estavam presentes Sergio 
(DO), Henrique (DO), Carol (TT), Paulo 
(ME), Dieimisson (DO), Paulo (ME) e o 
professor Marcelo. 

 
 

Eng. Agro M.Sc. 
Sergio Tadeu Decaro Junior 


